

# 感謝！

長南中学校第3学年  
学年だより1月号  
令和8年1月8日

新しい年を迎え、寒さが一段と厳しく感じられる季節となりました。保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動に対し、温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ高校入試本番の時期を迎えました。これまで生徒たちは、日々の授業や家庭学習、面接練習などを通して、自らの進路と真剣に向き合い、着実に力を蓄えてきました。不安や緊張を感じることも多い時期ではありますが、それはこれまで努力を重ねてきた証でもあります。どうか自分自身を信じ、目標に向かって最後まで粘り強く取り組んでほしいと願っております。また、これからはインフルエンザ等の感染症が流行しやすく、体調管理が何より重要となります。規則正しい生活を心がけ、十分な睡眠と栄養を確保するとともに、手洗い・うがい・消毒の徹底をお願いいたします。ご家庭におかれましても、お子様が安心して受験に臨めるよう、温かく見守り、励ましていただければ幸いです。

生徒一人ひとりが自分の進路を切り拓き、笑顔で次のステージへ進むことができますよう、学年職員一同、最後まで全力で支えてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 1月の行事予定

### 交通安全街頭指導

実力テスト（全校）

### 新入生説明会

私立入試のため 13:15 下校

第3回英語検定（希望者）

第3回オープンスクール

### 2月の主な行事予定

標準学力テスト・公立高校選抜出願

公立高校志願・希望変更

公立高校選抜検査

公立高校追検査出願

公立高校追検査

※公立高校選抜手続きについては後日お伝えします。

## 1月の学習予定

国語	学習のまとめ
社会	地球社会と私たち
数学	標本調査とデータの活用、総合問題
理科	地球と私たちの未来のために 三年間の総復習
音楽	箏曲
美術	カッティング画、木彫小箱制作
保健体育	選択 卓球、バドミントン
技術・家庭	計測、制御のプログラミング 幼児のおもちゃづくり
英語	学習のまとめ

### スクールカウンセラー

1月の来校予定日

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

セクハラ相談窓口  
中学校



# 新年の抱負

今年は、ただ何となく毎日を過ごすのではなく、しっかりとした目標を立て、その目標に向かってこつこつと努力できる年にしたいと思っています。思うようにいかないことや失敗することがあるとしても、すぐにあきらめず、前向きな気持ちを忘れずに頑張り続けたいです。また、これまで挑戦できなかったことにも積極的に取り組み、自分自身を成長させられる年にしたいです。

受験に本気で向き合い、毎日の学習を大切にしたいと思います。途中で不安や焦りを感じることがあっても、最初に決めた目標を忘れず、「初志貫徹」の気持ちで努力を続けたいです。一日一日を大切に積み重ね、最後まで自分を信じて、第一志望の高校に合格できるよう頑張ります。

今年は色々と大変なこともありましたが、来年は笑顔の多い、とても楽しい一年にしたいと思っています。三月にはクラスのみんなと別々の道へ進むことになりますが、そのことを思うと少し寂しい気持ちになります。しかし、それぞれの場所で自分の目標に向かって努力し、成長していきたいです。来年も前向きな気持ちで何事にも一生懸命取り組みたいです。

今年は、毎日の学習習慣をしっかりと身につけ、苦手な教科を克服したいと思っています。また、体調管理にも気を配り、健康で充実した毎日を過ごしたいです。支えてくれている身近な人への感謝の気持ちを忘れず、目標に向かって最後まであきらめずに、全力でやり切る年にしたいです。

健康面や生活習慣の面では、体力をつけるために週に三回ジョギングを行い、運動を継続していきたいです。学習面では、家に帰ったらすぐにその日の授業の復習を欠かさず行い、学習習慣を身につけたいと思います。毎日一時間は苦手な教科に集中して取り組み、全体で三時間ほど勉強することを目標に、計画的に学習を進めていきたいです。

高校受験に向けて、苦手な教科を中心に、これまで学習してきた範囲の復習を丁寧に行っていきたいです。基礎を大切にしながら理解を深め、少しずつ自信をつけていきたいと思います。最後まで気を抜かず、第一志望校に合格できるよう、目標を持って勉強に励んでいきたいです。

私立・公立入試まで残り少ない時間となりました。新年が近づくにつれて、試験当日への不安がだんだんと大きくなってきましたが、それと同時に、高校生活が楽しみだという気持ちもわいてきました。これからのことを考えると心配になることもあります、今は目の前のことには全力で取り組み、四月からの新しい生活を笑顔で迎えられるよう努力したいです。

今年は私立高校入試や三送会、卒業式など、大切で忙しい行事が多くあります。その一つ一つに今まで以上に真剣に向き合い、全力で取り組みたいです。特に入試は自分の将来にとってとても大切なことで、これまで以上に勉強に力を入れ、悔いの残らないよう一生懸命努力していきたいです。

